



23 de septiembre de 2022  
Viernes 13:00 hrs

### COMUNICADO

A la comunidad en general:

Nuestro Estado Libre y Soberano de Tamaulipas recientemente vivió una jornada electoral el 5 de junio del presente. Los ciudadanos fungieron como voluntarios, funcionarios, observadores, casilleros, la comunidad salió a ejercer su voto y libremente manifestó su voluntad en una jornada cívica ejemplar.

Por parte de la ciudadanía, el IETAM y los actores se cumplió con el deber ciudadano. Hubo un conteo y un resultado del cual salió ganador el Dr. Américo Villarreal Anaya.

Lamentamos la situación de incertidumbre que permea a escasos días de que entre en funciones la nueva administración. Es de interés de los ciudadanos, empresarios y Líderes manifestar que deseamos por el bien de todos se dé un proceso de transición en paz, en orden, en tiempo y en forma. Deseamos que las partes involucradas antepongan la cordura y en calidad de urgencia se sigan retomando los procesos de entrega - recepción de las diferentes dependencias y oficinas para que el nuevo Gobierno empiece con el pie derecho sus funciones. Pedimos a Dios brinde de sabiduría al Gobernador electo Américo Villarreal Anaya para que su gobierno sea un gobierno humanista y que se rodee de Secretarios Tamaulipecos, sobre todo honestos. Nosotros como líderes empresariales con el deber que nos da la ley, tenemos toda la voluntad de trabajar en sinergia para enfrentar los retos que se nos avecinan.

Viva Tamaulipas Altiva y Heroica.



---

Lic. A. Bladimir Cortez R.  
Presidente Canirac  
DELEGACION REYNOSA  
reynosa@canirac.org.mx

**Sinaloa Esq. C. Jalisco, Piso 2, Local 8, Plaza San Antonio, Col. Rodríguez, Reynosa Tamps. Mx.**